

Essence: Doux enfants, la plus divine des vertus est de rester calme; c'est-à-dire de ne pas parler bruyamment mais avec douceur. Les enfants, vous quittez maintenant ce monde «*parlant*» pour le monde du «*mouvement*»; puis du monde du «*mouvement*» vous irez dans celui du «*silence*». Par conséquent, ne parlez pas trop.

Question: En vous imprégnant de quelle vertu principale assimilerez-vous automatiquement toutes les vertus divines?

Réponse: La vertu la plus importante à assimiler est celle de la pureté. Les déités sont pures, c'est pourquoi elles possèdent des vertus divines. Personne dans ce monde n'en possède. Comment pourrait-il y avoir des vertus divines dans le royaume de Ravan? Les enfants *royaux*, vous vous imprégnez maintenant de vertus divines.

Chanson: Il n'y a personne d'aussi exceptionnel que le Seigneur Innocent.

Om Shanti. Les enfants, vous comprenez maintenant que seul l'Unique transforme ce qui a été corrompu. Les gens vont voir beaucoup d'autres personnes sur le chemin de la dévotion. Ils font beaucoup de pèlerinages etc. Seul l'Unique réforme ce qui a été corrompu. Lui seul purifie l'impur. Il est le Seul à être le Donneur de Salut, le *Guide* et le *Libérateur*. C'est Sa louange. Parce qu'il y a d'innombrables êtres humains, de religions, de sectes, d'ismes et d'écritures, les gens cherchent Dieu par de nombreuses voies. Ils vont dans des 'satsang' (assemblées spirituelles) pour recevoir la paix et le bonheur. Ceux qui n'y vont pas, restent dans l'ivresse de maya. Les enfants, vous savez que c'est maintenant la fin de l'âge de fer. Les gens ne savent pas quand viendra l'âge d'or; ni à quel âge nous sommes actuellement. N'importe quel enfant peut le comprendre. C'est réellement le bonheur dans le nouveau monde et la peine dans le vieux monde. Il y a beaucoup de gens et de religions dans ce vieux monde. Vous pouvez expliquer à tous que l'âge d'or a existé dans le *passé* et que c'est maintenant l'âge de fer. A l'âge d'or, seule existait la religion originelle et éternelle des déités. Il n'y avait aucune autre religion, là-bas. Baba vous a déjà expliqué de nombreuses fois et Il vous le redit: Montrez le contraste entre le vieux monde et le nouveau monde à tous ceux qui viennent. Peu importe ce qu'ils disent. Certains disent que la durée de chaque cycle est de 10000 ans; tandis que d'autres pensent qu'elle est de 30000 ans. Les opinions sont innombrables. Ce sont les directives des écritures. Il y a beaucoup d'écritures et beaucoup de directives. Ce sont les directives des êtres humains. Ce sont les êtres humains qui ont écrit les écritures, et non les déités. A l'âge d'or, c'est le dharma des déités. On ne les appelle même pas des êtres humains. Parlez-en à tous les parents et amis que vous rencontrez. Il faut penser à ces choses. Il y a très peu de gens dans le nouveau monde; tandis que la population du vieux monde a tellement augmenté! A l'âge d'or, il n'y a que le dharma unique des déités et très peu d'êtres humains. Seules les déités ont des vertus divines; les êtres humains n'en ont pas. C'est pourquoi ils se prosternent devant les déités et leur chantent des chansons de louanges. Ils savent que les déités résident au paradis et qu'eux-mêmes, dans cet âge de fer, vivent en enfer. Les êtres humains ne peuvent pas avoir de vertus divines. Si quelqu'un dit qu'untel a de très bonnes vertus divines, dites-lui: «Non, seules les déités ont des vertus divines parce qu'elles sont les seules à être pures ». Ici, comme personne n'est pur, personne ne peut avoir de vertus divines. C'est le royaume démoniaque de Ravan. Les déités appartiennent au nouvel arbre, en ayant des vertus divines. Puis l'arbre vieillit. Quelqu'un ayant des vertus divines ne peut pas exister dans le royaume de Ravan. A l'âge d'or, c'est le chemin de la famille du dharma originel et éternel des déités. On loue ceux qui font partie du chemin de la famille. A l'âge d'or, nous sommes des déités pures. Le chemin du renoncement n'existe pas là-bas. Vous recevez de nombreux *points*. Mais

tous ces *points* ne restent pas dans votre intellect. Vous *échouez* parce que vous les oubliez. Vous ne vous imprégnez pas de vertus divines. Ne parlez pas à quelqu'un plus qu'il n'est nécessaire; parlez doucement et parlez moins, parce que vous, les enfants, devez maintenant aller de ce monde «*parlant*» vers le monde du «*mouvement*»; et ensuite dans le monde du *silence*. Cette seule vertu divine est très bonne; par conséquent, cessez de trop *parler*. On comprend qu'une personne parlant très peu et très doucement fait partie de la famille *royale*. Faites en sorte que seuls des bijoux sortent constamment de votre bouche. Peu importe à qui vous parlez, même si c'est à un sannyasi, expliquez-lui le *contraste* entre le vieux monde et le nouveau monde: «A l'âge d'or, il y avait des déités avec des vertus divines. C'était le chemin de la famille. Votre religion à vous, les sannyasis, est complètement différente. Néanmoins, vous comprenez que le nouveau monde était satopradhan et que maintenant il est tamopradhan». Lorsque les âmes deviennent tamopradhan, elles reçoivent un corps tamopradhan. Actuellement, c'est le monde impur. On dit que tout le monde est «impur». Voici le monde satopradhan, «pur». Par la suite, ce nouveau monde vieillit. A présent, tous les êtres humains sont athées. C'est pourquoi il y a tant de chaos. Parce qu'ils ne connaissent pas leur «Seigneur et Maître», ils ne cessent de se battre et de se quereller. Ceux qui connaissent le Créateur et la création sont appelés des théistes. Ceux qui font partie de la religion du renoncement ne connaissent pas le nouveau monde. Par conséquent, ils ne vont même pas là-bas. Le Père a expliqué qu'à présent toutes les âmes sont tamopradhan. Qui peut, maintenant, les rendre satopradhan? Seul le Père peut le faire. Elles sont très peu dans le monde satopradhan. A ce moment-là, toutes les autres sont dans la terre de la libération: c'est l'élément Brahm où nous résidons, nous les âmes, On l'appelle le Brahmand. Les âmes sont impérissables. C'est la pièce de théâtre éternelle dans laquelle toutes les âmes ont un *rôle* à jouer. Personne ne peut vous dire quand cette pièce de théâtre a commencé. Ce *drama* est éternel. Le Père doit simplement venir pour rénover le vieux monde. Cela ne veut pas dire que le Père crée un nouveau monde. Lorsque les gens sont impurs, ils L'appellent. A l'âge d'or, personne ne L'appelle parce que le monde est pur. Ravan vous rend impurs; ensuite le Père Suprême, l'Âme Suprême, vient vous rendre purs. On dit que le jour de Brahma et la nuit de Brahma durent moitié/moitié. Le jour se lève grâce à la Connaissance. Il n'y a pas d'ignorance là-bas. Le chemin de bhakti est appelé le chemin de l'obscurité, de l'ignorance. En renaissant, les déités entrent dans l'obscurité. C'est pourquoi on montre, sur le poster de l'escalier, comment les gens passent par les niveaux sato, rajo et tamo. Tout le monde est maintenant dans un état de totale dégradation. Le Père vient afin de vous *transférer*; c'est-à-dire pour vous changer d'êtres humains en déités. Lorsque les déités existent, les êtres humains avec des traits démoniaques n'existent pas. En fait, qui changera ces traits démoniaques en vertus divines? De nos jours, les religions et les êtres humains sont nombreux. Ils ne cessent de se battre et de se quereller. A l'âge d'or, il n'y a qu'une seule religion. Il n'est pas question de peine là-bas. Beaucoup d'histoires inventées sont racontées dans les écritures. Les gens les ont lues, vie après vie. Le Père dit: Toutes ces écritures font partie du chemin de la dévotion. Personne ne peut M'atteindre par le biais de ces écritures. Je dois venir Moi-même, une seule fois, pour accorder le salut à tous. Personne ne peut rentrer à la Maison, simplement comme cela. Faites-les asseoir et expliquez-leur patiemment. Il ne devrait y avoir aucune argumentation. Ces gens ont leur propre ego. Les sages et les hommes saints sont avec leurs *disciples*. Ceux-cidiront tout de suite que la magie des Brahma Kumaris s'est exercée sur lui (leur gourou). Une personne sensée dira que ces choses méritent réflexion. Toutes sortes de gens viennent dans les expositions et les foires. Lorsque l'un d'eux vient dans vos expositions, expliquez-lui patiemment, comme Baba le fait avec vous. Ne parlez pas trop fort. Beaucoup de gens se rassemblent dans les expositions. Alors dites-leur: «Accordez-vous un peu de *temps* et venez comprendre par vous-mêmes. Je vous dirai les secrets du Créateur et de la création». Seul le Père, le Créateur, est capable de vous

expliquer le début, le milieu et la fin de la création. Tous les autres disent simplement «neti, neti» (ni ceci, ni cela). Pas une seule personne ne peut retourner à la maison. Une fois que vous avez reçu le salut, grâce à la *Connaissance*, celle-ci n'est plus nécessaire. Personne, à part le Père, ne peut vous expliquer cette *Connaissance*. Lorsque quelqu'un qui est mûr explique, les gens pensent qu'il est expérimenté et qu'il a dû aller dans des satsang etc. Mais lorsque c'est un enfant qui explique, ils pensent: «Que peut bien savoir un enfant?». De telles personnes ne peuvent donc être influencées que par ceux d'entre vous qui sont plus mûrs. Le Père ne vient qu'une seule fois pour vous expliquer cette *Connaissance*. Il vous change de tamopradhan en satopradhan. Les mères, si vous vous asseyez avec les gens pour leur expliquer, cela les rend très heureux. Dites-leur: «Le Père, l'Océan de Connaissance, nous a donné l'urne du nectar, à nous les mères. Ensuite, nous expliquons aux autres». Continuez à parler avec beaucoup d'humilité. Seul Shiva est l'Océan de Connaissance et Il nous donne cette Connaissance. Il dit: J'ouvre les *portes* de la libération et de la libération dans la vie grâce à vous, les mères. Personne d'autre ne peut les ouvrir. Nous étudions tous avec l'Âme Suprême. Ce n'est pas un être humain qui nous enseigne. Seul le Père Suprême, l'Âme Suprême est l'Océan de Connaissance. Vous êtes tous des océans de dévotion. Vous êtes les *autorités* de la dévotion; pas de la Connaissance. Moi seul suis l'*Autorité* de la Connaissance. Nous ne chantons que les louanges de l'Unique. Lui seul est Le plus élevé. Nous ne croyons qu'en Lui. C'est parce qu'Il nous enseigne à travers le corps de Brahma que l'on se souvient des Brahma Kumars et Kumaris. Asseyez-vous avec eux, et expliquez-leur avec beaucoup de douceur de cette façon. Peu importe à quel point une personne est éduquée, elle posera toujours de nombreuses questions. Commencez par faire en sorte qu'ils aient foi en le Père. Dites-leur: «Tout d'abord, comprenez si le Père est le Créateur ou non. Seul Shiv Baba est le Créateur de tous. Il est l'Océan de cette Connaissance. Il est le Père, le *Professeur* et le Satguru. Votre intellect devrait avoir la foi que seul le Père, le Créateur, nous donne la connaissance du début, du milieu et de la fin de la création. Lui seul nous explique. Il ne nous expliquera certainement que ce qui est *juste*». Plus personne ne pourra alors poser de questions. Le Père ne vient qu'à l'âge de confluence. Il dit simplement: Souvenez-vous de Moi et vos péchés seront brûlés. Ma tâche est de purifier l'impur. Ce monde est maintenant tamopradhan. Personne ne peut recevoir la libération dans la vie tant que le Père Purificateur n'est pas venu. Ils vont tous se baigner dans le Gange. Par conséquent, cela veut dire qu'ils sont tous impurs. Je ne vous dis pas de vous baigner dans le Gange. Je dis: Souvenez-vous de Moi seul. Je suis votre Bien-Aimé. Tout le monde se souvient de l'Unique Bien-Aimé. Seul, le Père Unique, est le *Créateur* de la création. Il dit: Soyez conscients de l'âme. Souvenez-vous de Moi et vos péchés seront effacés dans ce feu du yoga. Ce n'est qu'en ce moment, lorsque le vieux monde doit être transformé, que le Père enseigne ce yoga. La destruction est face à vous. Nous sommes en train de changer en déités. Le Père nous dit tout si simplement. Certains parmi vous, qui L'écoutent directement, ne sont pas stables lorsqu'ils écoutent; leur intellect ne cesse de courir dans d'autres directions. C'est La même chose dans la dévotion. La journée entière est *gaspillée*. Leur intellect vagabonde également ici et là, durant le *temps* qu'ils ont réservé à la dévotion. A cause de maya, il se passe probablement la même chose pour chacun d'entre vous. Certains enfants partent en transe, tout en étant assis devant le Père. Ce *temps* aussi est *gaspillé*. Aucun revenu n'est accumulé. Le Père dit: Restez dans le souvenir et vos péchés seront effacés. Quand vous partez en transe, votre intellect ne se souvient pas du Père. Il y a beaucoup de confusion à ce sujet. Ne fermez même pas vos yeux. Asseyez-vous dans le souvenir. N'hésitez pas à garder les yeux ouverts. Gardez-les ouverts et souvenez-vous de votre Bien-Aimé avec votre intellect. S'asseoir les yeux fermés ne fait pas partie de nos pratiques. Le Père dit: Asseyez-vous dans le souvenir. Il ne vous dit pas de fermer les yeux. Si vous fermez les yeux et que vous baissez la tête, comment le Père pourra-t-Il vous voir? Ne fermez jamais les yeux. Si vous les fermez, c'est que quelque chose ne va

pas ; vous vous souvenez certainement de quelqu'un d'autre! Le Père dit: Si vous vous souvenez de vos parents et amis, vous ne pouvez pas être de vraies amoureuses. Ce n'est que lorsque vous devenez de vraies amoureuses que vous pouvez réclamer un statut élevé. Tous les efforts reposent sur le souvenir. C'est à cause de la conscience du corps que vous oubliez le Père et que vous trébuchez partout. Soyez très doux. L'atmosphère devrait aussi être très douce. Il ne devrait pas y avoir de bruit. Quiconque vient devrait pouvoir se rendre compte à quel point vous parlez avec douceur. Il devrait y avoir beaucoup de *silence* ; vous ne devez pas vous battre ni vous quereller. Sinon c'est comme si vous diffamiez les trois: le Père, le *Professeur* et le Gourou. Alors vous obtiendrez un bas statut. Maintenant les enfants, vous avez compris. Le Père dit: Je vous enseigne pour vous permettre de réclamer un statut élevé. Etudiez et enseignez aux autres. Si vous ne donnez la Connaissance à personne, vous pouvez comprendre quel statut vous réclamez. Que deviendrez-vous si vous ne créez pas de sujets? Si vous n'avez ni yoga ni connaissance, vous devrez assurément vous incliner devant ceux qui auront étudié. Vérifiez en vous. Si vous échouez et réclamez un bas statut maintenant, vous réclamez un bas statut à chaque cycle. Le devoir du Père est de vous expliquer. Si vous ne comprenez pas, vous détruisez votre propre statut. Baba ne cesse de vous dire comment vous devriez expliquer aux autres. Il est préférable de parler moins et avec douceur. Baba loue ceux qui font du *service*. Ceux qui font du très bon *service* peuvent s'asseoir sur le cœur de Baba. Vous pouvez vous asseoir sur Son cœur en faisant du *service*. Vous avez vraiment besoin du pèlerinage du souvenir. Alors Seulement vous deviendrez satopradhan. Si vos péchés ne sont pas brûlés, vous ferez l'expérience d'une lourde punition et votre statut sera réduit. C'est ce que l'on appelle une perte. C'est aussi un business. Ne subissez pas de pertes. Imprégnez-vous de vertus divines! Elevez-vous! Baba vous dit différentes choses de différentes manières pour vous aider à progresser. Ceux qui font quelque chose en reçoivent le fruit. Devenez les résidents de la terre des anges. Par conséquent, assimilez les vertus nécessaires. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. 1. Quand vous expliquez à quelqu'un, parlez avec beaucoup d'humilité et de patience. Vos paroles et votre comportement devraient être très doux. Créez une atmosphère de *silence*. Ce n'est que lorsqu'il n'y aura plus de bruit que le *service* sera couronné de succès.
2. 2. Devenez de vraies amoureuses et souvenez-vous de l'Unique Bien-Aimé. Ne vous asseyez jamais dans le souvenir avec les yeux fermés ou la tête baissée. Restez conscients de l'âme.

Bénédiction: Puissiez-vous être de grands donateurs constants et utiliser tous vos trésors pour vous-mêmes et pour les autres.

La bhandara (magasin de trésors) du Père est tous les jours en service. Le Père distribue Ses trésors tous les jours. De la même façon, puissiez-vous continuer à donner constamment parce que vous avez les trésors débordants de cette Connaissance, de ces pouvoirs et de ce bonheur. Il n'y a aucun danger à les garder avec vous pour les utiliser. Si votre magasin de trésors est ouvert, les voleurs ne viendront pas, mais si vous le gardez fermé, des voleurs viendront. Donc, examinez chaque jour, à maintes reprises, les trésors que vous avez reçus et utilisez-les pour vous-mêmes et pour les autres et vous serez de grands donateurs constants.

Devise: Barattez tout ce que vous avez entendu, car ce n'est qu'en le barattant que vous deviendrez puissants.

***** OM SHANTI *****

Signal Avyakt : Restez constamment victorieux avec la conscience de la forme combinée.

La forme combinée, c'est le service combiné à votre niveau – et le père combiné à vous.

Faites le service sous la forme combinée et vous ferez constamment l'expérience de la forme angélique. Vous êtes constamment avec le Père et vous êtes aussi son compagnon. Qu'il y ait cette double expérience. Dans votre amour pour Lui, faites constamment l'expérience de Sa compagnie et, dans l'accomplissement de votre service, faites constamment l'expérience de votre Compagnon.